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Herrn Bezirksbürgermeister 
Norbert Fuchs  
Bezirksrathaus Mülheim 
 
Herrn Oberbürgermeister 
Jürgen Roters 
Rathaus 

 
 
 
 
Anfrage gem. § 4 der GO 
Colonia Allee (parallel zu Siemens Nixdorf) in Köln-Holweide 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
 
die FDP-Fraktion in der Bezirksvertretung Köln Mülheim bittet sie folgende Anfrage auf die 
Tagesordnung der kommenden Sitzung der Bezirksvertretung setzen zu lassen: 
 
Das o.g. Strassenteilstück ist in einem sehr guten Zustand. Es fahren aber nur Busse und 
Anwohner auf dieser Strasse. Dies ist umso erstaunlicher da aus unserer Sicht folgende 
Punkte für die Zurückgabe dieser Strasse an die Bürger sprechen: 
 

- Es liegt keine unmittelbare Gefährdung vor, weder Schulen, Fußgängerüberwege,  
Kindergärten oder Privathäuser befinden sich direkter Nähe 

 
- Durch die Freigabe dieses Strassenteilstücks könnte der Verkehr an den 

Folgestrassen, z.B. der  Kreuzung Isenburger Kirchweg spürbar entlastet werden 
 

- Durch die Freigabe kommt es zu einem gleichmäßigeren Verkehrsfluss 
 
- Durch die so verringerten Stehzeiten der Automobile entstehen geringere Emissionen 

und die Umwelt wird weniger Belastet 
 

- Da sich auf diesem Strassenteilstück keine Fußwege befinden, gefährdet diese 
Maßnahme auch nicht den Fußgängerverkehr 

 
- Da in diesem Straßenbereich keine Anwohner leben, ist nicht mit einer 

Lärmbelästigung zu rechnen 
 

- Es sind zur Freigabe keinen kostenintensiven Maßnahmen nötig 
 
 



Aus diesem Grunde fragen wir die Verwaltung: 
 
 

1.) Aus welchen Gründen wird an der Sperrung der Durchfahrt für den allgemeinen 
Strassenverkehr bisher festgehalten? 
 

2.) Inwieweit gibt es Bestrebungen die Colonia Allee im betreffenden Teilstück für den 
allgemeinen Strassenverkehr freizugeben? 

 
 
 

 
 
 
 
 
Torsten Tücks      Bianca Wagner 
Fraktionsvorsitzender     stellv. Fraktionsvorsitzende 

 


